

Communiqué de presse Le Temps
A Genève, le 14 juin 2024

De nouvelles personnalités rejoignent la rédaction en chef du *Temps*

Célia Héron, Sylvie Logean et Julien Pralong ont été nommés rédactrices en chef adjointes et rédacteur en chef adjoint.

La nouvelle équipe à la tête de la rédaction du *Temps* sera composée de Madeleine von Holzen, rédactrice en chef depuis janvier 2021, et de cinq rédacteurs en chef adjoints: Vincent Bourquin, Célia Héron, Sylvie Logean, Grégoire Nappey et Julien Pralong.



Célia Héron est originaire de la région parisienne et a vécu à Rio, Boston et Montréal, avant d'arriver en Suisse en 2017. Après un master de journalisme à Sciences Po Paris, elle a travaillé au *Monde* puis collaboré avec *Libération* et le groupe Tamedia avant de rejoindre le quotidien *Le Temps* en qualité de journaliste web. Elle est actuellement cheffe de la rubrique société et a co-créé le podcast à succès «Brise Glace» en 2018. Passionnée de lettres, elle a co-écrit les ouvrages «Le premier qui voit la mer» et «Dernier brunch avant la fin du monde». Elle est co-lauréate du Swiss Press Award et du prix Swiss Journalist of the Year 2021, du prix Femmes et Medias, ainsi que du prix Libération-Apaj pour les jeunes auteurs.

Sylvie Logean, actuellement cheffe de la rubrique sciences, est membre de la rédaction du *Temps* depuis plus de 9 ans. Diplômée d'un master en sciences politiques de l'Université de Lausanne et d'un diplôme professionnel de piano, elle possède une solide expérience de quinze années dans les médias en Suisse romande, au sein des rédactions de *24 heures*, du *Journal de Morges* et de *L'Hebdo*. Sylvie Logean est reconnue pour son expertise sur les thématiques liées à de la santé et a reçu plusieurs prix dont le Prix Suva des médias et un Ringier Schweiz Press Award. Elle est aussi la co-auteure d'un livre blanc du Fonds national suisse sur les soins palliatifs gériatriques.

Julien Pralong a été formé à l'Agence télégraphique suisse (ATS), où il a travaillé durant 15 ans pour la rubrique sportive dont il a été le rédacteur en chef du bureau francophone. Il a rejoint le groupe *Le Temps* en décembre 2020 comme rédacteur en chef adjoint de *Heidi.news*. Julien Pralong est devenu chef d'édition numérique du *Temps* en septembre 2022. Il est à la tête du desk actualité depuis janvier 2024.

Tous trois rejoignent **Grégoire Nappey**, rédacteur en chef adjoint depuis le 1er juin 2022, et **Vincent Bourquin**, rédacteur en chef adjoint depuis janvier 2023.

Grâce à leurs expertises, leur engagement et leur passion pour leur métier, ils contribuent, avec tous les autres professionnels de l'entreprise, à façonner au quotidien les contenus proposés par *Le Temps* sur ses différents canaux.

Ces nominations font suite au souhait exaucé de Laure Lugon-Zugravu de reprendre pleinement une activité journalistique au sein de la rédaction du *Temps* et à celui de Paul Ackermann de se consacrer exclusivement à son rôle de correspondant à Paris.

Le Temps – à propos

Le Temps est le seul quotidien francophone à vocation nationale et internationale en Suisse. Depuis janvier 2021, il appartient à la Fondation Aventinus. Il emploie 171 collaboratrices et collaborateurs, dont des correspondants à Los Angeles, Bruxelles et à Paris, et s'appuie sur un solide réseau de journalistes indépendants dans le monde entier. Fondé en mars 1998, *Le Temps* résulte de la fusion du *Journal de Genève* et *Gazette de Lausanne*, et du *Nouveau Quotidien*.

Pour plus d'informations:

Roxane Cattaneo, Le Temps

+41 79 536 04 82, roxane.cattaneo@letemps.ch